



たづがね

(鵲が音)

3月1日発行



笑顔いっぱい」「元気いっぱい」「夢いっぱい」の西北台っ子

なわとび大会 赤団が見事優勝

2月4日(木)になわとび大会が行われました。冬の期間の体カアップとなわとびの技能向上をねらって練習を続けてきました。子どもたちは練習の成果を大いに発揮して、自己新記録と団の勝利をめざしました。体育館には熱気があふれ大きな声が響きわたりました。得点は赤団993点 白団931点で赤団が優勝しました。競い合うことで自己の記録が伸びたり相手や仲間の存在を認め合ったりすることができた貴重な経験でした。全員がよく頑張りました。体カも向上しています。



スポチャレいしかわで5年生が見事1位



石川県教育委員会が主催する「スポチャレいしかわ」の取組に本校も参加しています。今年度は「長なわベスト部門」で5年生が第1位を獲得しました。記録は196回です。5年生の体カと団結力がこのような結果につながったのではないかと思います。5年生の皆さんおめでとうございます。

下級生が感謝とお祝いの気持ちを伝えた6年生を送る会

2月26日(金)は、6年生を送る会を開催しました。感染症対策で全校児童が一堂に集まることはできませんでしたが、出し物や準備の役割で感謝の気持ちとお祝いの気持ちを伝えることができました。会の企画と運営は5年生が担当し大活躍しました。また、一年間お世話になった地域のボランティアの皆様にも6年生がお礼として手作りの記念品を贈りました。



PTA 会計より6年生に卒業記念品をプレゼントして頂きました。宝正 PTA 会長に贈呈して頂きました。ありがとうございます。